

35 KÜNSTLERINNEN AUS MEXIKO

Eine Ausstellung der Neuen Gesellschaft für bildende Kunst, des Künstlerhauses Bethanien und des Foro de Arte Contemporáneo, Mexiko-Stadt.

Zur Eröffnung der Ausstellung am Donnerstag, den 19. Februar 1981, 18 Uhr im Studio I, Künstlerhaus Bethanien, Mariannenplatz 2, 10000 Berlin 36 laden wir Sie herzlich ein.

Es sprechen: Luz Estela Santos-Bruck,
Kulturattaché der mexikanischen Botschaft, Bonn
Arbeitsgruppe der NGBK
Ulrich Roloff, Präsident der NGBK

Die Ausstellung ist geöffnet vom 20. Februar bis 29. März 1981, täglich 12–19 Uhr, Montag geschlossen.

Während der Ausstellung werden Filme von und über Künstlerinnen gezeigt, sowie Filme des mexikanischen Frauenfilmkollektivs, geplant sind zusätzlich Vorträge und Diskussionen. Programmtermine der Presse entnehmen, oder in der Geschäftsstelle der NGBK (Tel.: 31 61 82) oder im Künstlerhaus Bethanien (Tel. 614 80 10) erfragen.